



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend «Begeisterung statt Verkleisterung»: Zunahme von verklebten und verschmierten Verkehrsschildern und anderen Infrastrukturobjekten

P255261

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Leider erweisen sich das Verkleben und Verschmieren von Verkehrsschildern oder anderer Infrastrukturobjekte als ein zeitgenössisches Phänomen, das sich stetig ausbreitet. Grundsätzlich handelt es sich um Sachbeschädigungen, die geahndet werden können, sofern die Urheberschaft ermittelt werden kann. Der Regierungsrat ist bemüht, den unmittelbaren und, im Falle von Verkehrsschildern, potenziellen Schaden in Grenzen zu halten. Eine allfällige Sensibilisierungskampagne erachtet er allerdings aufgrund der vielschichtigen Problematik als aufwändig und letztlich wenig wirksam.

